

## 12 Sports

Football/Qualification de la Coupe du monde 2018/Avant Maroc-Gabon

## PEA et Ndong diviseraient la tanière

S.A.M.

Libreville/Gabon

**Les** Panthernauts, groupe de supporters gabonais qui est impliqué dans la vie des Panthères, avaient récemment indiqué sur leur page Facebook que la dernière victoire de la sélection nationale gabonaise sur les Éléphants de Côte d'Ivoire en septembre dernier n'avait pas apaisé les tensions au sein de la tanière. Bien au contraire. Visiblement lassés par ses nombreuses incartades,

plusieurs joueurs, dont des cadres, auraient souhaité que le milieu de terrain Didier Ibrahim Ndong ne figure pas sur la liste concoctée par Jose Antonio Camacho et publiée par la Fédération gabonaise de football. Le joueur de Sunderland serait qualifié purement et simplement de "joueur à problème". Un terme qui rappelle ses disparitions lors de regroupement à Libreville et son attitude jugée irrespectueuse et désinvolte, entre autres. Certains auraient même menacé de ne pas se rendre au Maroc avec le reste de l'équipe, si d'aventure



Photo : AFP

Ibrahim Ndong (de dos) et Pierre-Emerick Aubameyang seraient à l'origine de certains troubles dans les vestiaires.

on leur imposait la présence de Ndong, ont rap-

porté les Panthernauts. Cependant, grâce à l'intervention du manager général, les belliqueux seraient revenus à de meilleurs sentiments. Selon d'autres sources bien introduites, Ibrahim Ndong ne serait pas le seul joueur dont le retour déplaierait fortement.

Pierre-Emerick Aubameyang, le buteur de la sélection nationale et de Dortmund, provoquerait aussi le courroux de certains de ses coéquipiers. Ces derniers lui reprocheraient de ne pas être suffisamment impliqué dans la vie des Panthères et de choisir ses matchs. Pour mémoire, le capitaine des Panthères n'avait pas été

présent lors du match à Bouaké qui s'était terminé par la victoire des Gabonais sur les Ivoiriens (1-2). Dans l'ensemble, PEA n'a plus été en sélection depuis la fin de la CAN 2017 et a raté les cinq derniers matchs disputés par l'équipe nationale. Son excuse ayant été le besoin de se concentrer sur d'éventuels transferts qui ne se sont plus faits au final.

Comme on le voit, la sérénité est loin d'être de mise dans la tanière à quelques jours d'une rencontre importante contre les Lions de l'Atlas.

## Brèves

## CF Mounana/ Lozo Sport en amical demain

En chantier depuis quelques semaines en vue de la préparation de la saison 2017-2018, le CF Mounana et Lozo Sport vont se croiser en amical ce mercredi 3 octobre 2017 au stade de l'INJS à partir de 14 heures. Ce sera l'occasion certainement pour les deux encadrements techniques de savoir à quel niveau se situent ces deux formations.

Photo : J.F. MAROLA / L'Union



## Akanda FC la saignée continue

Depuis le départ de son entraîneur, Brice Ondo, ainsi que de nombreux joueurs cadres dont les contrats sont arrivés à terme, l'équipe d'Akanda est au point mort. Les activités d'avant-saison n'ont toujours pas repris. Cette saignée voulue, dit-on, par le directeur, est pour le moins préjudiciable au fonctionnement de cette écurie.

Photo : J.F. MAROLA



## FC 105: Christian Bamba confirmé président actif

À l'issue de l'assemblée générale d'avant-saison tenue samedi dernier, Christian Bamba que certains adhérents boudaient en coulisse, a été tout de même reconduit à son poste par le fondateur du club. Mission lui a été donnée de faire remonter l'ancienne formation militaire en D1. Tout un programme !

## Emmanuel Ndomba retrouve l'usage de son pied

Victime d'une double fracture au niveau du fémur lors du match FC 105-CF Mounana (saison 2014-2015), l'ancien latéral droit du CF Mounana pourrait retrouver les sensations du terrain au cours de la prochaine saison. Ce dernier, ayant retrouvé l'usage de sa jambe, s'entraîne en effet depuis quelques semaines avec le club lastourvillois de Lozo-Sport, avec l'espoir d'être retenu dans l'effectif de l'équipe logovéenne.

## Lozo Sport : Moundounga quitte, Ambourouet reste

Recruté la saison dernière pour stabiliser le secteur défensif de Lozo Sport, les deux internationaux gabonais ont eu des comportements différents. Des indiscretions font état de ce que depuis la phase retour du championnat écoulé, Rodrigue Moundounga avait abandonné le bateau. Cette saison encore, au moment de la reprise des entraînements, il n'a toujours pas donné signe de vie. Quant à Georges Ambourouet il a repris le chemin des entraînements, démontrant ainsi qu'il veut rester lastourvillois.

Photo : J.F. MAROLA



Par JFM



## COMMUNIQUE DU MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS

Dans le cadre de l'opération de recensement et de déclassement des véhicules administratifs mis en circulation depuis sept ans et plus, le Ministre d'Etat, Ministre du Budget et des Comptes Publics, informe les agents publics utilisateurs desdits véhicules qu'ils sont invités à les faire expertiser à l'Ecole Nationale de Police (ESCAP) sise à Owendo.

Sont concernés pour ce mardi 3 octobre 2017, les ministères ci-après :

- Relations avec les Institutions Constitutionnelles ;
- Justice Garde des Sceaux ;
- Affaires Etrangères ;
- Fonction Publique ;
- Petites et Moyennes Entreprises ;
- Pétrole et Hydrocarbures.

Tout véhicule qui ne se fait pas expertiser sera réquisitionné par les forces de défense et de sécurité.

Fait à Libreville, le 02 OCT. 2017

P. Le Ministre d'Etat

P.O. Le Secrétaire Général

Yolande NYONDA  
Secrétaire Général